

Intervención de la diputada María Flores Maldonado, para razonar su voto a favor.

La presidenta:

Se concede el uso de la palabra en pro a la diputada María Flores Maldonado.

La diputada María Flores Maldonado:

Buenas tardes a todos.

Compañeros, compañeras.

Con el permiso de la Mesa Directiva.

Vengo ante este Pleno a manifestar porque mi voto a favor en esta ocasión. Sin duda esta Legislatura en estos momentos se encuentra en el umbral que cambiaría de manera trascendental la vida de las niñas,

adolescentes y mujeres en nuestro Estado de Guerrero, no se está promoviendo el aborto, se está armonizando nuestra legislación penal de lo resuelto por la Suprema Corte de Justicia, donde se declara la inconstitucionalidad de penalizar el aborto, no sólo se está legislando en los términos en que dictaminó la Suprema Corte de Justicia, sino también en concordancia con las convenciones internacionales en materia de acceso de las mujeres a una vida libre de violencia y el respeto a los derechos sexuales y reproductivos de las mujeres.

Y esto es así porque en un Estado como el nuestro, en el que la pobreza, la discriminación y la exclusión social de las mujeres han

prevalecido a lo largo de los años, hoy se está en la posibilidad de que por fin se respete su derecho de decidir sobre su propio cuerpo.

Como legisladores y representantes populares tenemos la gran responsabilidad de conducirnos con estricto apego al interés general, nuestras creencias y posiciones ideológicas personales no caben en el cumplimiento de nuestro encargo, negar esta responsabilidad implica haber usurpado un cargo que entonces no merecemos.

No antepongamos argumentos que con falsedad defienden la vida, nada ni nadie está promoviendo el aborto, nada ni nadie quiere que las mujeres aborten pero sí tenemos que tener claro que las mujeres deben tener la oportunidad para decidir su destino y decidir su vida, siempre a la mujer se le ha condenado al sufrimiento a obedecer, a cumplir ciegamente un papel no sólo indigno, humillante, sujetos a un sistema que nos excluye violenta y subordina, la maternidad por eso no puede ser impuesta, no

pueden condenarnos a embarazos forzados y concebir niños no deseados. Tenemos derecho a un proyecto de vida libremente decidido, nadie puede decidir por nosotras, tenemos y queremos ser libres ese es un derecho y lo debemos defender.

Compañeras, compañeros, actuemos con responsabilidad institucional, legal y fundamentalmente con responsabilidad social, no se trata de nosotras en particular, se trata de la sociedad, se trata del interés general dejemos a un lado nuestros intereses particulares, somos representantes de una sociedad diversa a la que debemos ofrecer certeza y seguridad de tomar decisiones en el marco del derecho que nos rige.

Esto es lo que nos ofrece el dictamen que nos ocupa, un marco jurídico que defiende los derechos humanos la libertad de decidir de las mujeres y la posibilidad de transitar a una sociedad cada vez más igualitaria, democrática e incluyente, los exhorto compañeras y compañeros a conducirse con mesura y tolerancia.

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Martes 17 Mayo 2022

Muchas gracias, muy amables por escucharme.

Repito no es un asunto personal es el cumplimiento de nuestra responsabilidad que adquirimos al protestar el cargo en beneficio de las mujeres guerrerenses, en donde se da más la situación de practicar los abortos clandestinos en los sectores mayoritarios que no tiene la posibilidad de pagar un aborto asistido por un médico, las mujeres más humildes y más sencillas de la montaña y de cualquier parte alejada de nuestro Estado de Guerrero, son las que sufren estas consecuencias y son obligadas a cargar con una responsabilidad en donde muchas veces la dejan sola.

Por eso compañeros, no nos dejemos llevar por nuestros propios principios yo vengo de la montaña en donde es un lugar muy arraigado en las cuestiones moralistas, en las cuestiones religiosas y sin embargo yo no estoy viendo eso yo estoy viendo que las mujeres tenemos derecho a ser libres y decidir por nosotros mismos.